

Ressort: Vermischtes

Ukraine: Opposition ruft zu einem "Marsch der Millionen"

Kiew, 08.12.2013, 11:51 Uhr

GDN - In der Ukraine hat die Opposition am Sonntag zu einem "Marsch der Millionen" gerufen. Wie die "Kyiv Post" berichtet, hofft man auf noch mehr Teilnehmer als am 1. Dezember, als mehrere Hunderttausend Menschen gegen den Kurs der Regierung protestierten.

Am Sonntagmittag haben sich bereits mehrere Tausend Menschen trotz der Kälte auf dem Kiewer Unabhängigkeitsplatz versammelt. Die Demonstranten fordern eine stärkere Annäherung der Ukraine an die EU, nachdem Präsident Janukowitsch ein Assoziierungsabkommen mit der EU kurzfristig abgesagt hatte. Russland hatte für den Fall des Abschlusses des Abkommens mit Handelsstrafen gedroht.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-26538/ukraine-opposition-ruft-zu-einem-marsch-der-millionen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619